

Zum Mars ist's nicht weit

Auf der Alta Via Alpi Biellese



SAAR-HUNSRÜCK-STEIG
Wilder Westen der Republik

BERGRÄTSEL Die höchsten
Gipfel von gestern

WIE FUNKTIONIERT DAS?
Wärmegewitter

WEG DURCH TIROL Auf
die Ötztaler Wildspitze

100 Jahre Komperdell

DIE INNOVATIONSSCHMIEDE VOM MONDSEE

Seit 100 Jahren wird jeder Trekkingstock in eigener Fertigung in Österreich produziert. Komperdell steht für Innovation, außergewöhnlichen Service und einen bewussten Umgang mit der Umwelt. Ein Traditionsunternehmen seit 1922!

Angefangen hat es damals mit der Produktion von Stöcken aus dem Holz der Haselnuss. Skifahren befand sich im Anfangsstadium. Es gab noch keine Lifte. Aber schon damals war der Stock das Kerngeschäft des Unternehmens. Die verwendeten Materialien wurden stetig weiterentwickelt – bis hin zu Aluminiumstöcken. Die Produktbereiche wurden ständig erweitert, und so war Komperdell bei Trekking und Nordic Walking stets Vorreiter. Auch beim Carbonstock und der damit verbundenen Leichtigkeit hat die Firma den Trend gesetzt. 1983 haben die ursprünglichen Besitzer das Unternehmen an die Familie Roiser abgegeben, die den Firmensitz von Wien nach Mondsee verlagerte. Heute befindet sich dort die modernste Stockfabrik der Welt.

Der Tradition verbunden und mit stetiger Begeisterung fürs Neue schaffte es das Unternehmen immer wieder, den Markt mit innovationsstarken Produkten zu überraschen. Qualitativ hochwertige Stöcke, gefertigt im Herzen des Salzkammerguts in Österreich – 100 Prozent made in Austria! Darauf vertrauen nicht nur die Kunden, sondern auch Weltklasseathleten wie Henrik Kristoffersen, Gerlinde Kaltenbrunner, Eva Walkner und viele mehr.

Das Angebot bei den Stöcken reicht von Alpin bis Langlauf. Mit einer Produktionsstätte direkt vor Ort ist ein umweltfreundlicher Herstellungsprozess garantiert, und auch schadstofffreie Ma-



terialien sind selbstverständlich. Die Lackierungsanlage etwa basiert auf wasserlöslichen Lacken. Die nachhaltige Herstellung passt zum gesamten Firmenareal, das – umgeben von atemberaubenden Bergen sowie türkisblauem Wasser – mehr an einen Ort mitten in der Natur als an eine Produktionsstätte erinnert.

Komperdell ist nicht nur der Tradition verbunden, sondern entwickelt sich auch stetig weiter. So bietet das Unternehmen heute von Stöcken über Protektoren bis hin zu Schneeschuhen eine breite Produktvielfalt an – sogar im Motorsport. Es war ein logischer Schritt, die sichersten Protektoren für Winter-, Reit- und Bikesport

herzustellen. Heute ist Komperdell in diesem Segment die Nummer eins. Ein besonderes Augenmerk liegt auf der Produktion von Schneeschuhen. Eigentlich sind sie bereits seit etwa 25 Jahren im Programm, aber erst in den vergangenen vier bis fünf Jahren wurde dort technisch deutlich mehr investiert, was sich auf die Qualität der Produkte ausgewirkt hat. Langlebige und qualitativ hochwertige Produkte sind das Markenzeichen dieses Unternehmens. Die einzigartige Drei-Jahres-Servicegarantie wäre sonst wohl auch kaum umsetzbar.

Info: komperdell.com

Innovationsschritte Stock – Protektoren – Schneeschuhe

Pionier, Trendsetter und Seriensieger in den Bereichen Stock, Protektoren und Schneeschuhe! Alle Produkte sind vom Streben nach höchster Qualität und neuen Innovationen geprägt. Ein Unternehmen, das mit Stolz seit Jahrzehnten neue Märkte erobert und dabei immer wieder Marktführer geworden ist.

komperdell.com/de/Marke/Historie/Innovationen/

